

Pisah Sambut Dandim 0415/Jambi di Muarojambi Berlangsung Akrab

solmi - JAMBI.JURNALIS.ID

Jun 3, 2023 - 21:54



Foto : Dok Kodim 0415/Jambi

JAMBI - Giliran Pemerintah Daerah Kabupaten Muarojambi Pmemberikan apresiasi kepada satuan TNI, dengan menggelar acara pisah sambut Komandan Kodim 0415/Jambi dari Kolonel Inf Marsal Denny kepada Letkol Arm Eko Pristiono, Sabtu malam (3/6).

Pada acara yang berlangsung hangat itu, Pejabat Bupati Muaro Jambi Bachyuni Deliansyah didampingi Sekda Muaro Jambi Budhi Hartono, berterimakasih kepada Kolonel Inf Marsal Denny yang selama menjabat Dandim 0415/Jambi telah banyak berkontribusi untuk Kabupaten Muarojambi.

Seiring itu, Bachyuni juga mengucapkan selamat bertugas kepada Letkol Arm Eko Pristiono selaku Dandim 0415/Jambi yang baru.

Menurut Bupati, tantangan dan kondisi sosial di Kabupaten Muarojambi cukup kompleks dan cukup dinamis. Mulai dari konflik lahan hingga kebakaran hutan. Termasuk masalah kemacetan akibat jalur distribusi hasil tambang batubara yang menimbulkan prokontra hingga saat ini.



Bupati berharap adanya bantuan, dukungan dan upaya bersama untuk mengatasinya, terutama dari institusi TNI yakni Kodim 0415/Jambi.

Hadir dalam acarapisah sambut tersebut, Bupati Muaro Jambi, ketua DPRD Muaro Jambi, ketua Pengadilan Negeri Muaro Jambi, Kapolres Muaro Jambi AKBP Muharman Artha, Kajari Muaro Jambi dan kepala OPD Muaro Jambi serta tamu undangan lainnya.

Kolonel Inf Marsal Denny mengucapkan terimakasihnya kepada Pemkab Muaro Jambi dan jajarannya atas dukungan dan kerjasamanya selama menjabat sebagai Dandim 0415/Jambi. Ia sangat berkesan dan banyak mendapatkan pengalaman bersama pemerintah daerah dan masyarakat Muarojambi yang ramah.

Permohonan maaf juga sempat disampaikannya jika ada kesalahan dan perbuatan yang tidak sepatutnya selama menjabat sebagai Dandim 0415/Jambi.

Sementara Dandim yang baru Letkol Arm Eko Pristiono, dalam perkenalannya menyebutkan siap untuk menjalin kerjasama yang baik dengan seluruh elemen di Kabupaten Muaro Jambi. Kerawanan wilayah hingga karhutla menjadi perhatian serius pimpinan.

"Tindakan dan upaya bersama Forkopimda dan seluruh elemen masyarakat diharapkan mampu mengatasi persoalan-persoalan tersebut," ujar Dandim.(UTI)